

## 令和3年第1回真庭市教育委員会会議録

会議種類	定例会	
開催年月日	令和3年1月28日(木)	
開会及び閉会時刻	開会時刻	9:30
	閉会時刻	9:55
場所	真庭市本庁舎3階 教育委員室	
会議録署名者	教育長 三ツ 宗宏	
	署名委員 井口 利美	
会議録作成者	教育総務課 主査 松尾 美由貴	

### 1 出席委員

職 名	氏 名	備 考
教 育 長	三 ツ 宗 宏	
教育長職務代理者	井 口 利 美	
委 員	常 本 直 史	
委 員	徳 山 周 一	
委 員	高 谷 絵里香	

### 2 出席した者

職 名	氏 名	備 考
教 育 次 長	赤 田 憲 昭	
教育総務課長	美 甘 英 之	
学校教育課長	橋 本 祐 一	
生涯学習課課長	佐 山 宣 夫	
図書館振興室長	谷 岡 理 江	
教育総務課主査	松 尾 美由貴	

### 3 傍聴人

な し

#### 4 議事日程

日程	案 件	結 果
	開 会	三ツ教育長
第 1	教育長あいさつ	三ツ教育長
第 2	署名委員の指名について	井口委員
第 3	教育長諸報告	赤田教育次長
第 4	付議事件	
	議案第 1 号 真庭市立幼稚園規則の一部改正について	原案可決
第 5	報告事項	
	新型コロナウイルス感染拡大防止の対応について	承認
第 6	その他	
第 7	閉 会	

(9時30分 開会)

## 5 議事の概要

### ○三ツ教育長

あらためまして、おはようございます。年が変わって第1回教育委員会を開会いたします。以下議事日程に従って進めてまいります。

では、日程第1、教育長あいさつです。今日は総合教育会議です。前回は資料をお渡ししましたが、資料を一部変更しました。裏面の自己肯定感について、コロナ禍で自殺が増加していると報道がありました。言葉として適切かは別として、自己肯定感の反対は自己否定につながります。自殺の問題を考えるにあたり、コロナという契機があったにしても、若い世代、小中高で非常に増加し危惧しているところです。以前自殺が増えたときは、中高年の男性が増えましたが、今回は違う様相を呈しています。様々な要因があるので一概には言えないが、小学校・中学校・高校・大学という子どもたちの学びの場が閉ざされ、そこでのつながりが薄くなったということが大きく影響しているのではないかと思います。逆に言えば、子どもたちが自己を肯定していくうえで、学びの場の果たす役割が非常に大きいと物語っているのではないかと。もちろん教育の機関なので、学び成長するところですが、日本という社会においては、教育の機関がセーフティーネットとしての機能を果たしていると感じています。資料最後にはグラフを載せていますが、児童生徒数は減っていますが、自殺者数は増えています。不登校についても平成25年あたりで急増しています。平成25年に何があったかという、第2次安倍内閣で教育再生実行会議がスタートし、学力向上と評価主義が非常に強化されました。それらも視野に入れながら、総合教育会議で色々な議論を行い、今後真庭市の教育では何を実行していくのかを考える契機になればと思っています。今日もどうぞよろしくお願いいたします。

それでは日程第2、署名委員の指名ですが、今日は井口委員さんをお願いいたします。

○井口委員

はい。

○三ツ教育長

続いて教育長諸報告を教育次長よりさせていただきます。

○赤田教育次長

(資料により説明)

○三ツ教育長

諸報告をさせていただきましたが、何かご質問ご意見ありますでしょうか。

それでは続いて日程第4、付議事件です。議案第1号 真庭市立幼稚園規則の一部改正について、お願いします。

○美甘教育総務課長

(資料により説明)

○松尾主査

(資料により補足説明)

○三ツ教育長

説明がありましたが、条例改正に伴い、各規則を改正するということですが、ご質問有りますでしょうか。

○徳山委員

残りは草加部幼稚園だけですが、草加部もいずれはこども園になるのだと思うのですが、何が基準で幼稚園からこども園になるのでしょうか。

○松尾主査

子育て支援課から聞いているのは、入園の申込が10人未満になった場合、存続について話し合うということのようです。草加部幼稚園について今後は未定ですが、来年度についてはまだ幼稚園として存続するとのこととです。

○三ツ教育長

園の配置については子育て支援課で計画性をもって考えておられるようです。こども園化については真庭市の方針ですが、就園の年齢も幼稚園よりも幅を広げて市民の利便性を高めていくことが大きいですし、幼稚園教育と従前の保育要領に基づく保育園教育というのは基本的には同じ考え方で進んでいますので、相互の良さを生かしてこども園化を進めていくということです。米来の場合は幼保連携型という形になります。市民ニーズに応えるという側面もあると思います。ほかにありますでしょうか。

それではお諮りいたします。議案第1号 真庭市立幼稚園規則の一部改正について、ご異議ございませんか。

○全員

はい。

○三ツ教育長

それでは異議なしということで原案可決でお願いします。

続いて日程第5、報告事項です。新型コロナウイルス感染拡大防止の対応について、お願いします。

○橋本学校教育課長

(資料により説明)

○三ツ教育長

臨時休業等に関する考え方です。子どもの感染については圧倒的に家庭内が多く、学校内での感染リスクは低いとされています。学びの場であると同時にセーフティーネットとしての学校を安易に閉じるべきではないだろうという考え方です。ご質問ご意見ありますでしょうか。

○井口委員

先日コロナ感染者があったのは近所の学校なのですが、学校通信を読ませていただくと、子どもは落ち着いていて、かえって保護者の方が心配していたが、適切な対応で混乱はなかったようです。

○三ツ教育長

ありがとうございます。市内でも感染例が確認されていますが、市民の皆さん、保護者の皆さん、もちろん児童生徒も全体として非常に冷静な対応をいただいで大きな混乱は生じていません。ほかにありますでしょうか。報告した内容で今後対応させていただくということで御確認ください。よろしいですか。

では日程第6 その他です。委員の皆さんから何かありますでしょうか。事務局から何かありますか。

○美甘教育総務課長

次回2月は15日9時半でお願いします。続いて3月の開催日程は2回ありますが、どのようにしましょうか。

○三ツ教育長

人事の内申案はいつできますか。うちから内申しないと県は出せないのです。

○橋本学校教育課長

県教育委員会は3月19日とうかがっていますが、うちの内申案は3月2日に

はできていると思います。

○三ツ教育長

3月の上旬はどうですか。

○美甘教育総務課長

3月8日の週ですと、11日は議会閉会なのでそれ以外の日で。8日は理事者会がありますが、午後からです。

○三ツ教育長

皆さん8日ご予約はどうですか。では、8日9時半でご予約ください。

○美甘教育総務課長

2回目は22日の週はどうでしょうか。あまり年度末もどうかと。

○三ツ教育長

去年はいつ開催していますか。

○徳山委員

去年は3月5日と19日です。

○三ツ教育長

22日はどうですか。お忙しいですか。それでは22日で。3月8日(月)と3月22日(月)どちらも9時半でお願いします。

その他ありますでしょうか。それでは以上で教育委員会を終了いたします。

一同礼

(9時55分 閉会)